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Изначально человек думает, что он управляет причиной, но когда познает ступень,
которая над ним сразу понимает, что все наоборот и он просто видит, что все делала
причина, а не он. Для человека важно быть, как бы причиной этого процесса и сверху
дают эту возможность, и причина   скрывает себя. И человек чувствует, что это он
руководит, а не ним. Но после познания осознает, что все исходит от причины и она
главная в духовном процессе. Смотри когда открывается причина человек становиться
уже другой и его прошлое просто пропадает и все в нем,уже от той ступени на которую
поднялся. Был к примеру Яша, а поднявшись уже Гриша. Самое главное, это усилие к
познанию и тогда человек чувствует, что он тоже приложил свои силы к раскрытию
совсем другого мира чем этот. Всех Благ.
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